



Der Anfang ist gemacht. Vorsitzender Hermann Lorenz (Zweiter von links) leitete die ersten Arbeitsschritte, bei denen Johann Brüderer (Dritter von links) mit seinem Bagger die Baugrube aushob.

Bild: whw

Feuerwehr schafft sich mehr Platz

Dießfurt. (whw) Am Wochenende trafen sich Mitglieder der Feuerwehr, um den Erweiterungsbau am Geräteschuppen zu beginnen. Dort bringt die Wehr ausgerangierte Gerät sowie das „Material“ für die Feste der Wehr sowie der Dorfgemeinschaft unter.

Der Schuppen entstand 1997 unter dem damaligen Vorsitzenden Johann Brüderer. Eine Erweiterung ist notwendig geworden, weil der Platz einfach nicht mehr reicht. Der Vorsitzende der Wehr, Hermann Lorenz, regte darum den Anbau im vergangenen Jahr an. Nachdem der Plan alle bürokratischen Hürden genommen hatte legten die Mitglieder der Wehr nun in Eigenregie mit ihren Maschinen los, um das Erdreich für das Fundament und die Bodenplatte auszuheben. Lorenz ist sich sicher, dass die Arbeiten zügig weitergehen. Er zählt dabei auf die Mitglieder der Wehr sowie auch auf zusätzliche Helfer.